

VOTRE MÉDICAMENT : Hydrochlorothiazide (HCTZ) ____ mg

Pourquoi dois-je prendre ce médicament ? Vous souffrez d'hypertension artérielle. L'hypertension artérielle est dangereuse si elle n'est pas traitée. Elle peut provoquer des accidents vasculaires cérébraux et des crises cardiaques. Vous pouvez mourir d'une pression artérielle élevée qui n'est pas traitée.

Prenez 1 comprimé à la première heure chaque matin. Vous n'avez pas besoin de manger avant de prendre le comprimé.

Que vais-je ressentir lorsque je prends ce médicament ? La prise de ce médicament peut parfois entraîner des effets secondaires. Un effet secondaire est quelque chose que vous pouvez ressentir qui n'est pas normal. Certains effets secondaires de l'HCTZ surviennent lorsque votre corps s'habitue au médicament et peuvent inclure la diarrhée, des étourdissements, une perte d'appétit, des maux d'estomac et des maux de tête.

Certains effets secondaires ne se produisent pas très souvent mais peuvent être très graves. **Appelez le 911 ou rendez-vous immédiatement à la salle d'urgence si vous présentez : de l'urticaire ; un gonflement du visage, des lèvres, de la langue ou de la gorge ; des difficultés à respirer ou un essoufflement ; des douleurs oculaires ou une diminution de la vision ; ou peu ou pas d'urine.**

Que dois-je savoir d'autre ?

1. Vous devez prendre ce médicament tous les jours, même si vous vous sentez bien.
2. Vous devez renouveler ce médicament tous les mois.
3. Ne buvez pas d'alcool. Buvez beaucoup d'eau.
4. Si vous vous rendez dans un autre cabinet médical, une clinique médicale ou aux urgences, vous devez leur dire que vous souffrez d'hypertension et que vous prenez du Lisinopril.
5. Si vous tombez enceinte, arrêtez immédiatement de prendre ce médicament. Retournez à la clinique médicale Grace Village pour rencontrer un médecin afin que nous puissions trouver un autre médicament contre l'hypertension que vous pourrez prendre.

Ce contenu est fourni à titre d'information uniquement et ne doit pas être considéré comme un avis médical professionnel. Pour toute question relative à un problème de santé ou à un traitement, demandez toujours l'avis de votre médecin ou d'un autre professionnel de la santé qualifié.